
 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 9, am 04.12.2024 von 16:18 bis 17:51 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

Anwesend: alle (pol. Bildung, 1x Vorstand online), 1x Sekre 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 8 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 3 
Das Protokoll ist angenommen. 

TOP Berichte 

- Telefonat eines Vorstands mit Referentin "Studieren ohne Hürden" der Uni Freiburg 
Es gab ein Telefonat mit einer Vertreterin der Uni. In diesem wurde klar, dass es 
Hochschulen freigestellt sei, ob eine offene Diagnose zur Verlängerung der 
Abgabefrist verlangt wird oder nicht. Es soll an der PH nachgefragt werden, warum 
dies auch an unserer Hochschule der Fall ist. Einzelfälle sollen unterstützt und eine 
Positionierung der VS angestrebt werden. Zuvor soll es ein Gespräch mit dem 
Prüfungsamt geben, um eventuelle Gründe zu erfahren. 

- Blutspendemarathon 
Es haben 38 Leute teilgenommen. Die Gewinnsumme beträgt 50€. 

- PH Social Media Team  
Die Sprecherin für Kommunikation hatte ein Gespräch mit den Verantwortlichen des 
PH Social Media Teams. Es sollen Informationen zu Fachschaften und Referaten 
über den offiziellen Account laufen, um mehr Aufmerksamkeit zu generieren. 

- Vortrag Autismus 
Es waren ca. 100 Personen da. Der Vortrag kam sehr gut an. 

-StuRa 
Es hat eine Sitzung stattgefunden, Themen waren die 2. Haushaltslesung, ISP-
Reisekosten und die Verbesserung der Sichtbarkeit des StuRas an der PH. Weiteres 
kann im Protokoll nachgelesen werden. 

- Finanzen 
Der aktuelle Haushalt läuft aus. Noch ausstehende Anträge müssen eingereicht 
werden. 

 

 



 

 

TOP Anträge 

Es liegen derzeit keine Anträge vor. 

TOP Mails 

- Kummerkasten des Regenbogenreferats im KuCa aufhängen 
Das Referat bittet um die Anbringung eines Kummerkasten im KuCa (mit Problemen, 
Anregungen, Wünschen der Studis bezüglich Queerness, Diskriminierung, etc.) mit 
evtl. Kooperation des Antidiskriminierungsreferates. Können wir einen Platz zur 
Verfügung stellen? Der Sprecher für stud. Leben meldet zurück, dass sie ihr 
Mailpostfach stärker bewerben sollen. Weiter wird angeboten, den vorhandenen 
hybrid zu nutzen. Hierfür müsste ein Formular erstellt und klar gekennzeichnet 
werden, an welche Stelle (VS oder Regenbogenref) das Formular gerichtet ist. 

- Einladung zur dritten Sitzung des Ausschusses Studium und Lehre am 17. 
Dezember um 18 Uhr auf Zoom (Link in der Mail) → wer Lust und Zeit hat, kann 
gerne teilnehmen 

TOP Streichen 
Der Sprecher für studentisches Leben ist im Kontakt mit dem AK KuCa. Der AK hat 
gebeten, dass die VS final über die Bestellung schaut, da die Verantwortung etwas 
zu viel ist. Es sollen nun die Wände ausgemessen und die genauen Pläne bezüglich 
der einzelnen Wände mitgeteilt werden. 

- Schließung KuCa letzte Dez Woche 
Das KuCa soll vom 16.12. bis zum 20.12. geschlossen und gestrichen werden. Es 
sind drei Veranstaltungen betroffen. Es wird diskutiert, wie nun damit umgegangen 
werden soll. Das Sekretariat wird bei den Veranstaltenden nachfragen, wie viel 
Ausstattung sie in den jeweiligen Räumen brauchen. Dementsprechend werden die 
Räume mit Sofas versehen oder nicht. Bis Mittwoch werden die Räume so weit wie 
möglich vorbereitet, ab Mittwoch soll intensiv abgeklebt, vorbereitet und nach 
Möglichkeit bereits gestrichen werden. Alles, was bis Ende der Woche nicht geschafft 
wurde, soll in der ersten Semesterwoche im Januar fertig werden. Deadline ist das 
Konzert am 10.01. 

TOP Stickern 
Ein Vorstand berichtet von Gesprächen mit dem AK KuCa und StuRa. Die Idee der 
Plexiglasscheibe kam gut an, das Verbieten und aktive Ermahnen nicht. Es soll bei 
Baumärkten nachgeschaut werden, ob eine Scheibe in Freiburg erhältlich ist und so 
Versand vermieden werden kann. 

TOP Sonstiges 

- Facility Manager 
Es kann kein weiterer Vertrag für den Facility Manager ausgestellt werden. 

- Sitzgelegenheiten 
In der Stuko 1 kam der Anspruch nach mehr Sitzmöglichkeiten in Form der grünen 
Würfel. Es wird angefragt, ob QSM-Mittel genutzt werden können. Dies wurde im 



 

 

letzten Jahr versucht, wegen Unverhältnismäßigkeit jedoch abgelehnt und um einen 
neuen Antrag gebeten. Ein Vorstand informiert sich über den letzten Antrag. 

- Beitragserhöhung Infopost 
Es soll die Beitragserhöhung der VS erläutert werden. 

- KuRef Veranstaltung 
Es wurde nicht sauber (KuCa, Lager, Außenbereich) hinterlassen. Nach der 
Nutzungsordnung würde die Kaution einbehalten werden, jedoch wird dies für die 
letzte Veranstaltung ausnahmsweise ausgesetzt, da die letzte Veranstaltung länger 
her ist und viele neue Leute dabei sind. Es wird rückgemeldet. 

- ISP Reisekosten/ Finanzanträge (evtl. Post auf der Webseite oder Instagram) 
Der Sprecher ist aktuell nicht so schnell erreichbar, da er im ISP ist. Es wird überlegt, 
ob durch einen Instagram Post auf längere Wartezeiten hingewiesen werden soll. Es 
wird eine Abwesenheitsnotiz im Postfach eingerichtet, damit betroffene Person direkt 
Bescheid wissen. 

- CSD (LKW mieten für 550 Euro) 
Der Sprecher für Finanzen findet raus, wie viele finanzielle Möglichkeiten für den 
CSD geschaffen werden können. 

Die Sitzung ist um 17:51 Uhr beendet. 
 

 

 

 


